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CONSELHO DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 

 
Ata da 6ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento 1 
Participativo, aos 30 de Novembro de 2017, às 14:30hs, no Paço Municipal. 2 

Nesta reunião estiveram presentes 16 membros do Conselho do Orçamento 3 
Participativo, sendo 07 titulares, 05 conselheiros suplentes em exercício de 4 
titularidade e 04 suplentes, conforme lista em anexo, e a equipe do Orçamento 5 

Participativo. A reunião foi declarada aberta após a contagem e a confirmação 6 
do quorum pelos membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do capitulo 7 
III do Regimento Interno do Conselho do Orçamento Participativo. O Secretario 8 
Francisco José das Chagas Silva abriu a reunião saudando os presentes e 9 

pediu para a equipe do OP ficar de pé e aplaudir os conselheiros por seu 10 
empenho e dedicação. A conselheira Ligia Rolim, da 7ª Região, pediu para 11 

fazer uma dinâmica com todos, proporcionando um momento de descontração 12 
entre os conselheiros. O Secretario Francisco José agradeceu a conselheira 13 

Ligia pela dinâmica e questionou os conselheiros se há necessidade da leitura 14 
da ata, já que todos receberam a mesma por whatsApp. Por unanimidade 15 
todos concordaram em não ser feita a leitura da ata e a aprovaram. Em 16 

seguida o Secretario Francisco José leu os informes e deu duas sugestões do 17 
local do piquenique, Parque da Lagoa ou na Praça da Independência.  Mas 18 

antes de decidirem o Secretario pediu para Edson Silva explicar como 19 
aconteceu o piquenique do ano passado. Todos optaram para o Piquenique 20 

acontecer no Parque da Lagoa. Em seguida o Secretario Francisco José leu os 21 
pontos de pauta da reunião e foi entregue o material da avaliação para os 22 

conselheiros responderem, o Secretario Francisco José informou que tudo será 23 
analisado e aprimorado no que for necessário. Após a avaliação o Secretario 24 
Francisco José informou aos conselheiros as ações que estão sendo feitas por 25 

toda a João Pessoa, como a ampliação de iluminação que começou na 6ª 26 
Região e irá passar pelas demais regiões e a iluminação dos campos de 27 

futebol. O Secretario Francisco José mostrou em slides uma lista com tudo que 28 
está sendo feito e que será executado em João Pessoa, mostrou também uma 29 
tabela das obras executadas do OP nos últimos 04 anos, que somam um total 30 

de 84 obras e informou que serão pavimentadas 110 ruas na grande João 31 

Pessoa. Em seguida Edson Silva prestou conta do Coração do Bairro que 32 
começou a 07 meses e tem tido bons resultados nas regiões por onde passou. 33 
Foi mostrado em slides como funciona, o que já foi executado e os bairros que 34 

já foram contemplados. Em seguida o Secretario Francisco José passou a voz 35 
para o coordenador do OPCA, Paolo Rafael. Ele saudou a todos e explicou 36 
todo o processo do OPCA e foi apresentado o vídeo do projeto. O Secretario 37 
Francisco José disse estar muito feliz com o trabalho dos conselheiros, de ver 38 
tudo caminhando bem. Em seguida foi aberto as falas. Araújo representante da 39 

EMLUR parabenizou a equipe e que gostou muito do evento de encerramento 40 
do OPCA. Informou que a cidade de João Pessoa ganhou um premio como a 41 

cidade mais limpa do nordeste, e pediu para que as pessoas se sensibilizem e 42 
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limpem suas calçadas. Parabenizou o Secretario Francisco José pelo seu 43 

empenho no OP. O conselheiro Daniel, da 7ª Região, parabenizou o OP e a 44 
equipe que representa o conselho, e pediu a presença de um representante da 45 

SEDURB nas reuniões do conselho municipal. O conselheiro Aldson, da 4ª 46 
Região, parabenizou a equipe do OP pelo atendimento e disse que a 47 
população do Brasil está desacreditada, mas que ver em João Pessoa algo 48 
sendo feito. O conselheiro Rildo, da 2ª Região, parabenizou o OP e reivindicou 49 
o recapeamento do acesso a praia de Jacarapé. A conselheira Nina, da 10ª 50 

Região, agradeceu ao Secretario Francisco por sua presença na sua 51 
comunidade e disse estar feliz com a ação Coração do Bairro em sua Região. 52 
O conselheiro Junior, da 1ª Região, disse estar contente em fazer parte do 53 
conselho e que está aprendendo muito, deu os parabéns a todos e agradeceu 54 
a Araujo pela remoção dos entulhos na sua região. Vitor representante da 55 

SEDES, disse estar feliz em fazer parte do conselho do OP e acha muito 56 

positivo todos os números que foram mostrados hoje e parabenizou o projeto 57 
OPCA. O conselheiro Afonso, da 5ª Região, questionou se tem algo previsto 58 

para o Bairro do Geisel, pois para ele, lá precisa ser feito muita coisa. A 59 
conselheira Marlene, da 11ª Região, disse que nenhum gestor consegue 60 
resolver todos os problemas de uma cidade, em especial uma no tamanho de 61 

João Pessoa, e a comunidade Alto do céu cresceu muito. Parabenizou o 62 
Secretario Francisco como melhor Secretario do OP até hoje, disse que 63 
sempre convidou os secretários para irem visitar sua Região e o único que 64 

visitou foi Francisco. Disse aos conselheiros que eles tem que falar o que sua 65 
Região precisa, pois eles que sabem o que ela precisa, disse também que 66 

Araújo foi o único a ir na sua região para resolver um problema. A conselheira 67 
Marilene, da 5ª Região, agradeceu a equipe do OP e disse que o Secretario 68 
Francisco de todos os que assumiram o OP, para ela é o melhor. O conselheiro 69 

Júlio, da 12ª Região, agradeceu a articuladora Marinez por ter apresentado o 70 

OP para ele, parabenizou Araújo pela ação dos lixeiros levarem todo o lixo e 71 
agradeceu a Priscila representante da SEINFRA, Vitor da SEDES e a 72 
Secretaria da SAUDE, por ver tudo melhorando na sua Região. O conselheiro 73 

José Valdevino, da 13ª Região, disse que espera que em 2018 tudo seja 74 

melhorado, pois ainda se precisa melhorar algumas coisas. A conselheira Ligia, 75 
da 7ª Região, finalizou a reunião cantando uma parodia. Por fim o Secretario 76 
Francisco José agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 77 
 
Estiveram presentes na Reunião: 

 

1. José Veras de Almeida Junior 

2. José Rildo Candido 

3. Aldineris Rodrigues da silva 

4. Lamartine da Silva Pereira 

5. Aldson Lacerda 

6. Marilene Alves Vieira 

7. Afonso Alves Vasconcelos 

8. Ligia Rolim de Alencar M. Costa 

9. Daniel Januário dos Santos 
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10. Geraldo Pereira de Sousa 

11. Lucileide da Silva Nascimento 

12.  Marlene Souza de Oliveira 

13. Luciene Silva de Souza 

14. Julio Fragoso Teixeira 

15. José Valdevino Tomaz 

16. Mª do Socorro dos Santos Monteiro 

17. Francisco José Silva das Chagas 

18. Vitor Cavalcanti 

19. José Antonio de Araujo 

20. Priscila Alcantara 

21. Micheli Gracioso 

22. Edson Silva  

23. Marta V. Silva 

 

 
 


